



## Tilia Infos

27.09.2024

Liebe Eltern,

der Jubiläumstag und die Gruppenzeiten im September haben einiges an Fotomaterial hervorgebracht, welches ich Ihnen nicht vorenthalten will, daher gibt es dieses Mal eine gut bebilderte Hauspost mit vielen „Gute Laune-Fotos“. Viel Spaß beim Anschauen!

Zudem finden Sie einige kurze Informationen anbei.



## Elternvertretung

Wie schon per Mail mitgeteilt, wurden bei unserer Tilia-Elternversammlung **Herr Bastiaans** als Elternvertreter und **Frau Weber** als Stellvertreterin gewählt. Vielen Dank, dass Sie sich zur Verfügung stellen, unser Haus im Internatsgremium repräsentieren und sowohl für alle Eltern als auch für mich ansprechbar sein werden!



## Tutorinnen

**Madelaine und Malou** wurden von der Gruppe gewählt, um dieses Jahr das Tutorenamt auszufüllen. Herzlichen Glückwunsch und danke für euer Engagement! Schön, dass ihr für die Tilia-Mädchen da seid und die Gruppe und mich unterstützen werdet!

Welche Aufgaben hat eine Tutorin eigentlich?

Prinzipiell ist sie Ansprechpartnerin für die Gruppe. Sie soll allen anderen Tilia-Mädchen gegenüber aufgeschlossen sein, um Kummer, Sorgen oder Unstimmigkeiten untereinander wahrnehmen und je nach Bedarf an mich weiterleiten zu können. Eine Tutorin engagiert sich im Gruppenalltag, übernimmt dabei kleinere Aufgaben, setzt sich in und für Gruppenzeiten ein und vertritt Haus Tilia in der Tutorenkonferenz.

## Besondere Daten im Tagesinternatskalender

Dieses Mal gibt es an dieser Stelle den Hinweis, dass die **Tagesinternatsbetreuung** am Folgetag des Feiertages, also am **Freitag, 4. Oktober**, ganz normal durchgeführt werden wird. Es handelt sich nicht um einen Brückentag, allerdings nutzen viele Klassen die Unterrichtszeit für einen Wandertag.

Sollte Ihre Tochter freitags üblicherweise anwesend sein, an diesem Tag aber Ihrerseits eine Abholung nach dem Schulausflug geplant sein, bitte ich bis Mittwochmorgen um eine kurze Information.



## Wertsachen

Glücklicherweise passiert es nicht allzu häufig, dennoch kommt es leider auch in Haus Tilia ab und zu vor, dass Dinge „verschwinden“. Natürlich dokumentiere ich diese Vorfälle und aus Erfahrung kann ich sagen, dass es oft mit einiger zeitlicher Verzögerung doch noch zur Aufklärung kommt, trotzdem sind mir in manchen Fällen die Hände gebunden.

Deshalb möchte ich Sie an dieser Stelle einmal bitten, Ihre Kinder zu sensibilisieren, Wertgegenstände oder Geld nicht einfach offen im Zimmer herumliegen zu lassen, sondern für die Aufbewahrung den Safe, der sich in jedem Zimmer im Kleiderschrank befindet, zu nutzen. Für das Verschließen dieses Safes wird nur ein einfaches Vorhängeschloss benötigt.

**Sollten Ihre Kinder einmal etwas mitbekommen und dies zu Hause erzählen, so scheuen Sie sich bitte nicht, mich zu kontaktieren bzw. Ihre Kinder zu bestärken, mich zu informieren.**





*Viele Grüße*

Daniela Wischerhoff  
Internatspädagogin  
Haus Tilia

